



Regionaljournal Steiermark



Kellerbrand rasch gelöscht

Aus bisher ungeklärter Ursache begann es im Keller eines Einfamilienwohnhauses in Eppenstein im Bereich der Wirtschaftsküche zu Brennen. Aufgrund der raschen Alarmierung und des sofortigen Eintreffens der Einsatzkräfte konnte der Brand unter Einsatz von schwerem Atemschutz mittels HD-Rohr rasch gelöscht werden.

Sehr bald war es möglich, nach der Anwendung des Drucklüfters das Gebäude dann rauchfrei den Besitzern wieder zu übergeben.

Die Feuerwehr Weißkirchen unter der Einsatzleitung vom HBI Markus Kogler war mit vier Fahrzeugen und 23 Mann vor Ort. Auch die Polizei und Rettung waren vor Ort.

